Universidad Autónoma de Baja California

FACULTAD DE INGENIERÍA ENSENADA

OFICIO No. 020/10-2

DR. FELIPE CUAMEA VELAZQUEZ SECRETARIO GENERAL DE LA U.A.B.C. PRESENTE

Por este conducto le envío adjunto el acta correspondiente a la sesión del Consejo Técnico de esta Facultad, realizada el 18 de Agosto del año en curso, en la cual fue presentada y aprobada la propuesta para el cambio de nombre de Facultad de Ingeniería Ensenada a Facultad de Ingeniería Arquitectura y Diseño. Lo anterior con el fin de que en la próxima sesión del Consejo Universitario sea igualmente sometida a su discusión y aprobación.

Sin más por el momento, agradezco la gentileza de su atención y me despido de usted con un cordial saludo.

A T E N T A M E N T E Ensenada, Baja California a 01 de Septiembre del 2010. "POR LA REALIZACIÓN PLENA DEL HOMBRE"

DR. OSCAR ROBERTO LOPEZ BONILLA
DIRECTOR

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE BAJA CALIFORNIA



FACULTAD DE INGENIERIA ENSENADA, B.C

C.c.p.- Archivo ORLB/luisa

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA Universidad Autónoma de Baja California CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA ENSENADA

ACTA NÚMERO 1 SESIÓN ORDINARIA 2010

En la ciudad de Ensenada, Baja California, siendo las 15h00 del día 18 de agosto del 2010, se reunieron en la sala de audiovisual del edificio E-33 de la Universidad Autónoma de Baja California Campus Ensenada, los Miembros del Consejo Técnico de la Facultad de Ingeniería Ensenada, que suscriben la lista de asistencia anexa, a fin de celebrar sesión ordinaria, conforme a la convocatoria previamente expedida por el Presidente del mismo Consejo, que, previa declaración de existencia de quórum y aprobación por los asistentes, se sujetará a la siguiente

ORDEN DEL DIA:

- 1. Lista de asistencia
- 2. Lectura y aprobación del orden del día.
- 3. Punto único: Revisión y en su caso aprobación de cambio de nombre de Facultad de Ingeniería a Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño.
- 4. Clausura de la sesión.

EJECUCION DEL ORDEN DEL DIA:

- 1. El Secretario hace constar la presencia de 10 consejeros, de un total de 12 consejeros propietarios, con lo cual, de conformidad con lo dispuesto por el artículo 149 del Estatuto General de la UABC, el Presidente declara que existe quórum legal.
- 2. Acto seguido, se hace por parte del Presidente la solicitud de aprobar la orden del día, siendo aprobado por unanimidad.
- 3. El Presidente hace que se haga revisión y en su caso aprobación de cambio de nombre de Facultad de Ingeniería Ensenada a Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño.

El Dr. Oscar López menciona la pertinencia de cambio de nombre por la integración de nuevas carreras a la Facultad y pide permiso para que se integren sin calidad de voto la participación de un profesor y un estudiante de las carreras de Arquitectura y Diseño de nuestra Facultad, se aprobó su participación (Arq. Francisco Javier Lara Navarro, Arq. Claudia Rivera Torres, Est. David Rosas Álvarez y Est. Luis Fernando Llamas). Se menciona la integración de Arquitectura y Diseño dentro de Colegios y Universidades en donde se integran estas carreras a la Ingeniería.

Propuesta de M. C. José Luis Javier Sánchez González por el nombre de Facultad de Innovación y Tecnología en donde se define cada uno de esos términos por la Real Academia de la Lengua Española en donde los términos se integran a nuestras actividades en la Facultad.

El M. C. Everardo Inzunza propone el abrir un foro en la página para conocer los puntos de vista de los integrantes de la Facultad.

Acta 1 Sesión Ordinaria del Consejo Técnico de la Facultad de Ingeniería (Nov. 05, 2009)

Página 1 de 5

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA Universidad Autónoma de Baja California Consejo técnico de la facultad de ingeniería ensenada

El Dr. O. López propone en entrar en un receso y se consense la opinión con algunas personas de la Facultad sobre la propuesta de cambio y propone el nombre de Facultad de Ingeniería y Arquitectura, en donde Diseño es implícita a la Arquitectura como definición.

El M. C. J. Sánchez González propone también el nombre que dio la Maestra Claudia Camargo como Facultad de Innovación y Desarrollo Tecnológico para su consideración en el consenso.

El Maestro Jesús Rocha menciona el origen de las carreras de Arquitectura y Diseño en el Politécnico como parte de la Ingeniería y no se ha cambiado el nombre.

El estudiante Ixon Villarruel menciona que se deje Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño para que se conozca desde antes las carreras que se integran en esta Facultad, sin embargo se menciona que aunque en el nombre no tenga la palabra Ingeniería se tome como que no existe.

El estudiante David Rosas Álvarez menciona que el nombre de la Facultad de Innovación y Tecnología abraca todas las Ingenierías e incluiría Arquitectura y Diseño.

El Arq. Francisco Lara mencionar que es importante la pertinencia de Arquitectura a la Ingeniería y parece que en el nombre de Facultad de Ingeniería, Arquitectura no apareciera Diseño es que no se ha integrado o que está en la cola de aparición y de agregarse al nombre y propone que se un nombre de evolución y oportunidad para que sea un nombre más adecuado donde el de Innovación y Tecnología nos cueste trabajo llegarle pero sería ideal el poder llegar a Innovar y fuera una meta de todo.

El Dr. Oscar López menciona que no haya división en el nombre por el nombre de las mismas carreras que lo integren y que desde antes de egresar pudieran tener todos los estudiantes fortalezas de innovación y de tecnología en las diferentes carreras que integran la Facultad.

Se propone por el Dr. Oscar López tener un receso y consensar y ellos como miembros de la Facultad tomen los comentarios más trascendentes para que puedan traerse a la junta de Consejo,

El Dr. Efrén García le parece bien el nombre de la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño como una interpretación de cada una de las diferentes carreras y no le parece inadecuado el nombre. Y mete un poco de ruido la innovación en el nombre porque se usa en que el producto entre al mercado y cree que innovación mete un poco de confusión.

La Arq. Claudia Rivera menciona la creación del nombre en la Unidad Valle Las Palmas del Centro de Ingeniería y Tecnología en donde maestros y alumnos se preguntan en donde quedo la integración de los nombres de Arquitectura y Diseño, por lo que sería bueno considerar la pertinencia en el nombre.

El Dr. Oscar López menciona lo importante en que el estudiante y los maestros es relevante conozca e incorporen esto como egresados, por lo que el nombre es relevante e importante que se lleve a percibir y sensibilizar el nombre. Menciona la formación de ciertas Facultades en la UABC y como las nuevas carreras se agregan a las Facultades existentes pero no de manera individual por el recurso en la UABC no alcanzaría.

Las tres opciones que se proponen para obtener un conceso son:

Acta 1 Sesión Ordinaria del Consejo Tecnico de la Facultad de Ingenieria (Nov. 05, 2009)

Página 2 de 5

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA Universidad Autónoma de Baja California CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA ENSENADA

- I. Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño,
- II. Facultad de Innovación y Tecnología, y
- III. Facultad de Ingeniería y Arquitectura.

Se propone que se continúe con la reunió del Consejo Técnico antes de la Junta del Consejo Universitario, proponiendo la fecha de la siguiente semana, siendo el próximo miércoles 25 de agosto a las 15h00 marcado como posibilidad por parte del Dr. Oscar López, la mayoría vota a favor para reanudar la Sesión en la fecha marcada.

4. El Secretario hace constar la presencia de 8 consejeros, de un total de 12 consejeros propietarios, con lo cual, de conformidad con lo dispuesto por el artículo 149 del Estatuto General de la UABC, el Presidente Suplente declara que existe quórum legal, reanudando la sesión pasada para hoy 25 de agosto del presente año siendo las 15h15.

El Ing. Rocha menciona que de su comentario se recaba la conformidad en primer término en orden de importancia y aparición: Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño, siendo la 2 opción de Facultad de Ingeniería y Arquitectura y por último, 3ra opción, el nombre de Facultad de Innovación y Tecnología.

La Arq. Claudia Rivera Torres externa su parecer la primer opción que menciono el Ing. Rocha como Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño.

El Arq. Francisco Lara menciona que el nombre de Innovación y Tecnología es algo que va y es un reto para el futuro y la retícula no estaría en esa función por este momento, como identidad por lo que decidieron la primera opción.

El Ing. Parra comenta que la opción de Facultad de Ingeniería y Arquitectura como resultado de pregunta a tres maestros de la Facultad de Ingeniería Ensenada.

Comenta el Presidente Suplente (Ing. Joel Ojeda) la implicación de cambiar la papelería con el nuevo nombre y tal vez de cualquier manera en otra ocasión cambiaria nuevamente.

La Ing. Luz Evelia López comenta sobre su comentario de agradarles la opción de Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño.

El Ing. Jorge Limón menciona que sea Facultad de Ingeniería y Diseño donde Diseño englobaría Arquitectura y Diseño. Comenta el Ing. Joel Ojeda que todas las carreras de bioingeniería están consideradas pero Arquitectura y Diseño se comparten la etapa básica.

El Dr. Efrén García comenta la controversia entre algunos profesores y pensaron mas allá, el nombre debe de reflejar la carreras que se ofertan y que algún alumno potencial para entrar podría entrar de manera fácil en la pagina y ligar las diferentes áreas como la ingeniería, la arquitectura y el diseño, aunque más adelante se agreguen nuevas carreras, pensando en la ambigüedad del puro nombre de Diseño (como diseño mecánico, diseño automotriz, entre otros, tal es el caso de Centro y no Facultad) y mencionaron el consenso de importancia el nombre de Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño.

Página 3 de 5

Acta I Sesión Ordinaria del Consejo Técnico de la Facultad de [‡]Ingeniería (Nov. 05, 2009)

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA Universidad Autónoma de Baja California CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA ENSENADA

El Dr. Jesús Zamarripa también la reflexión profunda de representación podría ser Facultad de Ciencias de Ingeniería, Arquitectura y Diseño como idea.

El Ing. Javier Sánchez comenta de las definiciones de las palabras de Innovación y Tecnología por la Real Academia de la Lengua Española de su incidencia y de su repercusión en la vida actual y futura.

El Arq. Francisco Lara menciona que llevándolo en el aspecto de identidad a los estudiantes solo el puro nombre debe de reflejar algo como los nombres que se tienen de las carreras.

Comenta el Ing. Joel Ojeda que la opción que nos debe llevar a una identificación del nombre y menciona que se pone en la mesa.

El Ing. Limón comenta que en lo práctico es sobre el nombre mas salomónico y que de mayor identidad como Ingeniería, Arquitectura y Diseño.

Por lo que el Ing. Ojeda pide que se someta a votación, siendo un voto en la opción y solo propietario)o suplente según el caso):

- Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño, obteniendo 6 votos. Ĭ.
- Facultad de Innovación y Tecnología, obteniendo 2 votos, y II.
- Facultad de Ingeniería y Arquitectura, obteniendo cero votos. III.

Siendo el nombre propuesto para el Consejo Universitario, por parte de este Consejo Técnico, para que cambie de nombre la Facultad de Ingeniería Ensenada al nombre de Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño

5. En desahogo del cuarto y último punto de la orden del día, el Presidente declara formalmente cerrada la sesión, siendo las 15h50 del día 25 de agosto del presente año, levantándose la presente acta por triplicado, para debida constancia

PRESIDENTE

PRESIDENTE SUPLENTE

Dr. Oscar Roberto López Bonilla

M. I. Joel Melchor Ojeda Ruiz

Lista de asistencia: Firman los consejeros técnicos de la Facultad de Ingeniería Ensenada

Propietario

Suplente

Página 4 de 5

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA Universidad Autónoma de Baja California consejo técnico de la facultad de ingeniería ensenada

Lista de asistencia: Firman los consejeros técnicos de la Facultad de Ingeniería Ensenada

Propietario	Suplente
Ing. Alberto Parra Meza	Ing. Jesús Rocha Rivera
	v
M. I. Luz Evelia López Chico	¹⁰⁶ 1, 27
The same and the s	0.35.26.25
(E)	
M.C. Everardo Inzunza González	Dr. José de Jesús Zamarripa Topete
And the second s	
G Late	
M.C. Jorge Limon Romero	
Act Li	Janes Ja
Dr. Enrique Efrén García Guerrero	
M. C. José Luis Jayier Sánchez	M. C. Carlos Gómez Agis
González	
Rubén Jesus Gudiño González Karina Covarrubias Medina	
Alumbara do	